



# CLUB de RITMO

PUBLICACION "CLUB

DE RITMO" GRANOLLERS

Granollers, Agosto 1956 - Núm. 124

## FIESTA MAYOR 1956

Al editar el presente número extraordinario de nuestra revista, podemos decir que empieza la Fiesta Mayor en la sociedad. Con estas páginas que modestamente ofrecemos a nuestros socios, suscriptores, simpatizantes y a nuestra apreciada ciudad, Club de Ritmo viene a pregonar sus actos y festejos que celebrará con motivo de la Fiesta Mayor 1956.

Como en pasados años, será levantado un lujoso Entoldado en la Plaza Perpinyá, en el que la juventud podrá ver realidad sus sueños juveniles y los ya mayores gozarán igualmente al ver cómo se deleitan sus descendientes y al propio tiempo contarles los sueños mozos de su juventud ya un poco lejana. El Entoldado, podemos muy bien decir que es un símbolo característico de las fiestas mayores de nuestra región catalana, por ser la única región en el mundo que las celebra con esta sala improvisada de luz, colorido y alegría, dando a las fiestas un tono agradable y majestuoso, dejando en cada uno un sin fin de recuerdos...

De los actos y festejos, que celebraremos durante estos cuatro días en que la ciudad se viste de las mejores galas, queremos destacar en primer término, por su importancia cultural y social dentro de Club de Ritmo, el Reparto de Calificaciones y Premios a los pequeños alumnos que, llevados de su espíritu de superación, han asistido durante el año a las clases del IV Curso de Enseñanza de Solfeo. Enseñanza musical que nuestra sociedad tiene creada en forma completamente gratuita para los hijos de sus asociados. Este simpático acto finalizará con la celebración de un extraordinario Festival Infantil en honor de los alumnos y de todos sus amigos.

Destacamos también la ya tradicional Matinal de Música Moderna que, como siempre, tendrá lugar el domingo, siendo retransmitida a través de las antenas de la popular

emisora Radio Barcelona. En esta matinal, que tanto interés despierta en nuestra ciudad y comarca y en toda la región catalana, cuya retransmisión — como en años anteriores — estará gentilmente patrocinada por la prestigiosa firma comercial granollerense «Conservas Puig», participarán, con sus ritmos musicales, tres conjuntos: Girona, Selección y Ramón Evaristo, cuyos nombres orquestales representan ya un éxito artístico de antemano.

Además de estos actos, podríamos decir cumbres, se darán extraordinarios conciertos y varias sesiones de baile, de los que destacaremos, por su simpatía y tipismo, la celebración de la tradicional «Danza» por la solemnidad que en sí encierra, ya que no es un vulgar baile matinal, sino un memorable acto que deja un grato recuerdo de juventud a todos cuantos participan en ella... Y el Baile de Flores, que, por su significado, cada año merece la unánime aprobación de todos los asistentes, dando así una prueba de amor y estimación hacia una de las instituciones más apreciadas de Granollers.

No dudamos que nos veremos correspondidos, para el mayor éxito, esplendor y buen nombre de Club de Ritmo, con la asistencia de los señores socios con sus familiares e invitamos, al mismo tiempo, a todos los granollerenses y simpatizantes de nuestra entidad que deseen acompañarnos en estos días de fiesta.

Para finalizar esta salutación de la Fiesta Mayor de 1956, damos las gracias públicamente a los anunciantes y colaboradores que nos han prestado su colaboración para la edición del presente número extraordinario. Y a todos les deseamos: ¡Buenas Fiestas!

LA JUNTA DIRECTIVA

En nuestra portada: La mano de Oscar Pettiford (Foto: Gjon Mili).

Colaboran en este número extraordinario: Néstor R. Ortiz Oderigo, Hugues Panassié, Juan Corull, Enrique Farrés, Alberto Llorach, «Mezz» Mezzrow, P. C. S., Trombón y M. C. S.

Dibujante: Ventura.

Traductor del francés: P. G.